



Unsere SV machte am 17.06. einen Ausflug nach Duisburg.

Zunächst besuchten wir das "tiger & turtle", die begehbare Achterbahn hoch über dem Duisburger Süden. Von dort aus konnte man bis Mülheim und in den Duisburger Norden schauen. Auch der Düsseldorfer Flughafen war in Sichtweite.

Nach einem entspannten Frühstückspicknick auf der Wiese ging es weiter mit der Straßenbahn zum Rheinpark in Duisburg-Hochfeld.

Hier konnten wir uns direkt am Rhein im "Ziegenpeter" mit Getränken und Snacks versorgen, Graffiti-Bunker anschauen und uns mit unseren SV-Kolleg*innen unterhalten oder auch auf eigene Faust den Rheinpark erkunden.